

## Recuerdo de Cecilia Perrín en Bahía Blanca

### 32º aniversario de la partida de [Cecilia Perrín](#) a la casa del Padre

El próximo 1º de marzo celebraremos el 32º aniversario de la partida a la casa del Padre de María Cecilia Perrín de Buide.

*Esta celebración se da en el contexto del cierre de la fase diocesana de la causa de beatificación, el pasado 20 de octubre en la Curia de la arquidiócesis de Bahía Blanca, en la que el Arzobispo Mons. Guillermo Garlatti expresó*

*“... este es un momento muy importante para la Iglesia y para el Movimiento de los Focolares.*

*En los procesos de beatificación se insiste en que el modelo de santidad se difunda y sea conocido no solo por los cristianos, sino también por aquellos que no creen o que están lejos de la Iglesia... Pidamos a Dios que por la oración de todos y por intercesión de María Cecilia, Dios vaya también haciendo posible algún milagro”*

Para celebrar este aniversario los invitamos a participar de la celebración eucarística que tendrá lugar ese mismo 1 de marzo en la Iglesia Catedral a las 19 hs.